

# 延岡HOT NEWS



祝 北方延岡道路（北方IC～舞野間）  
4月26日 開通！

～ 祝 開通！ ～

国道218号北方延岡道路（北方IC～舞野間）約6.4kmの開通式典が4月26日、北方文化センターで開催され、約300の方が参加し、開通を祝いました。

式典後、会場を北方ICに移し、地元吹奏楽部による演奏披露やくす玉割り、テープカット、通り始め式などのセレモニーが執り行われました。

その後15時より一般開放され、開通を待ちわびた多くの方々が、真新しい道路を走りました。

## ★開通式典★



東国原宮崎県知事による祝辞



地元荒谷地区の荒谷天滝太鼓の演奏

東国原宮崎県知事は来賓あいさつで「安心安全に暮らせる県をつくり、地域を活性化させるために道路が必要」などと語り、開通を祝福されました。

## ★開通セレモニー★



地元北方中学校の吹奏楽部による演奏



セレモニー会場に集まった方々



▲くす玉割り&テープカット



▲通り始めの様子

## ★開通後の状況★



開通待ちの様子

▼開通後の状況



開通後の状況▼



北方延岡道路は今回開通した北方IC～舞野間を含み、現国道218号と並行する13.1kmの道路で、宮崎県北地域の産業や経済の発展、市街地部の交通混雑の緩和など地域の活性化に大きく貢献します。また、現道218号被災時においては、代替ルートとなり、県北地域と熊本県方面を結ぶ唯一の緊急輸送道路として物流・経済活動を確保する信頼性の高い道路です。

北方延岡道路の全線開通にむけ、取り組んで参りますので、今後とも皆様のご支援、ご協力を宜しくお願い致します。